

ca, don Luis Torras Serratacó y don Antonio Mussons Viladot.

También cabe señalar, entre los que han terminado la carrera oficial de Comercio, a don José Durán Llenas, de Palou, y al aprovechado alumno don Pedro Falgá Vives, que después de brillantes calificaciones de sobresaliente y matriculas de honor en todos los años de carrera, ha obtenido sobresaliente de Reválida y premio extraordinario de grado, al finalizar los estudios de Perito Mercantil.

También cabe señalar, si bien en grado más modesto, que terminaron los estudios de Bachillerato (grado elemental) los alumnos José Boix Mogas, José Altimiras Vall, Félix Argila Font y Miguel Mariné Iglesias.

A todos les felicitamos muy sinceramente, y, al abandonar nuestra casa, les recordamos que no nos olviden, siendo, en todo momento, fieles cumplidores de cuantos principios de educación moral e instrucción científica hayan aprendido.

\*\*\*

Contrastando, naturalmente, con los que terminan, vienen a nuestra institución nuevos elementos que hacen augurar días de júbilo para el Colegio de Granollers.

En la sección de Bachillerato, se han inscrito los jóvenes de esta ciudad Antonio Jonch Cuspinera, Vicente Vivé Alerm, Donato Puig, José Calzada y Camilo Durán Padrós; Francisco Pedro y Agustín Brullet, de La Roca; C. Manté, de Llinás, y Francisco J. Viver, de Barcelona.

Han solicitado matrícula en la sección de Comercio, Manuel Marimón, José Estrada, Juan Manent, José Aspa, Joaquín Ortega, Julián Juliá y M. Juliá; Juan Font, de Breda; Jaime Nualart, de San Celoni; Juan Farnés, de Llissá, y muchos más que desean recibir instrucción en nuestro Colegio.

Les deseamos muchas prosperidades en sus estudios y que la vida escolar en nuestro centro les sea útil y provechosa para los fines a que aspiran.

\*\*\*

Nuestros antiguos alumnos siguen siendo buenos estudiantes y honran, ahora como siempre, al Colegio y a la ciudad.

El Presidente de nuestra Asociación de Antiguos Alumnos, el aprovechado alumno de Derecho, Juan M.<sup>a</sup> Xiol, sigue triunfando en cuanto se propone. Últimamente, aparte las calificaciones de sobresaliente y matriculas de honor obtenidas en los exámenes de junio y septiembre, ha obtenido un premio otorgado en virtud de concurso libre de méritos y que lleva por título «Premio Serrahima», que el Colegio de Abogados de Barcelona concede al alumno que, estudiando Derecho en aquella Universidad, tenga mejor expediente académico.

No menos satisfactorio es, para quienes trabajamos en la confección de la revista Psiquis, poder dar a la publicidad las excelentes calificaciones ganadas por el alumno de la Escuela de Arquitectura, Mariano Lassús, así como por José Gendra, que, cursando ampliación de Ciencias ha merecido la matrícula de honor. Y Ramón Brull, Luis Andreu, Fermín Morató, José Argila, Pedro Castellet y toda una pléyade de estudiantes que siguen con provecho sus respectivas carreras, habiendo comenzado la vida del estudio en las aulas del Colegio de Granollers, van esparciendo por diversos centros de enseñanza las demostraciones más evidentes de cuanto hemos venido realizando, en bien de la cultura de nuestros alumnos, el profesorado de esta nuestra institución de enseñanza secundaria.

A todos les felicitamos cordialmente, al tiempo que hacemos votos para que sigan siendo buenos estudiantes y honrados ciudadanos, a fin de que el nombre de Granollers y de su Colegio Municipal, como hasta ahora, merezcan la más alta estimación.

\*\*\*

Muchos son los alumnos cuya conducta y labor de estudiante aprovechado es digna y merecedora de encomio. Pero entre todos ellos, interesa señalar la labor activísima que han llevado a cabo, durante los meses de verano, los escolares José M.<sup>a</sup> Font,